

“ qu'elle désirerait beaucoup avoir une Œuvre de ce genre dans son Diocèse, que cette Exposition surpassait tout ce qu'elle avait vu précédemment, et que le Canada n'avait rien à envier aux autres pays sous ce rapport.”

Le souvenir de la visite du Représentant du Saint Siège restera longtemps gravé dans la mémoire des Sœurs de la Congrégation, et il passera à la postérité future, car le récit d'un événement si remarquable mérite une page distinguée dans les Archives de l'Institution.

RAPPORTS DE L'ŒUVRE AVEC BETHLÉEM.

M. l'Abbé Piperni, de Bethléem, (Terre Sainte,) étant venu à Montréal pour recueillir des aumônes en faveur d'un orphelinat, situé tout près de l'étable où est né Notre Seigneur, a fait appel à l'Œuvre et en a reçu quelques secours. La lettre de reconnaissance, adressée à lui par ses petits orphelins, nous a vivement touchés. Il y a quelque chose de si attrayant dans le mot “Bethléem” que le cri de la misère et le merci de la reconnaissance, partis de ce lieu, nous émeuvent profondément; nous croyons faire plaisir à nos lecteurs en leur citant quelques fragments de cette lettre :

“Bethléem, en Palestine.”

“Notre Révérend et bien cher Père,”

“Presque chaque courrier qui arrive d'Europe nous apporte, avec vos bonnes nouvelles, le détail des peines que vous vous donnez pour nous. Mille remerciements, notre cher Père, de toutes vos bontés; soyez assuré que nous tâcherons toujours de répondre à vos justes désirs, et que, pendant toute notre vie, nous prierons de tout notre cœur afin que le Bon Dieu récompense largement votre charité et celle de nos bons bienfaiteurs. A cette intention, nous récitons chaque jour le chapelet de la Très-Sainte Vierge. Sous peu nous ferons la neuvaine; nous assisterons à la Sainte Messe, qui sera célébrée dans la Grotte de la Nativité de Notre Seigneur, pour nos chers bienfaiteurs, et nous y ferons la Sainte Communion